

DAFTAR ISTILAH

FTTH	: <i>Fiber To The Home</i> , jenis layanan internet untuk menyambungkan satu rumah atau tempat dengan akses internet melalui kabel <i>fiber optik</i>
HEM	: <i>High End Market</i> , segmen pasar yang terdiri dari konsumen dengan daya beli tinggi, biasanya terdiri dari perusahaan-perusahaan.
BAST	: Berita Acara Serah Terima, dokumen resmi yang menandakan bahwa barang atau jasa telah diserahkan dan diterima sesuai kesepakatan.
PMI	: <i>Project Management Institute</i> , lembaga kajian yang memperkenalkan keilmuan <i>Project Management Body of Knowledge</i> atau PMBOK sebagai acuan internasional.
WBS	: <i>Work Breakdown Structure</i> , metode pemecahan pekerjaan proyek menjadi bagian-bagian kerja yang lebih kecil dan terkelola.
RAB	: Rancangan Anggaran Biaya, panduan dasar yang berisikan rincian seluruh dana untuk kebutuhan proyek.
EVM	: <i>Earned Value Management</i> , metode untuk dapat mengukur performansi kinerja proyek melalui <i>cost</i> dan <i>schedule</i> .
PV	: <i>Planned Value</i> , anggaran biaya proyek yang telah disusun berdasarkan periode waktu tertentu.
EV	: <i>Earned Value</i> , nilai anggaran yang dihasilkan dari pekerjaan proyek yang telah selesai pada saat waktu tertentu.
AC	: <i>Actual Cost</i> , pengeluaran anggaran proyek sesungguhnya untuk pekerjaan yang telah selesai pada waktu tertentu.
SV	: <i>Schedule Variance</i> , merupakan hasil pengurangan dari EV dengan PV.

CV	: <i>Cost Variance</i> , merupakan hasil pengurangan dari EV dengan AC.
SPI	: <i>Schedule Performance Index</i> , faktor efisiensi performansi proyek berdasarkan jadwal penyelesaian proyek.
CPI	: <i>Cost Performance Index</i> , faktor efisiensi performansi proyek berdasarkan anggaran yang dikeluarkan.
EAC	: <i>Estimate At Completion</i> , estimasi biaya total yang berasal dari AC dan PV untuk menyelesaikan semua aktivitas.
ETC	: <i>Estimate To Complete</i> , estimasi sisa biaya untuk menyelesaikan semua sisa aktivitas.
TE	: <i>Time Estimate</i> , estimasi total durasi untuk menyelesaikan semua aktivitas.
TCPI	: <i>To Complete Performance Index</i> , indeks pengukuran kinerja biaya yang dikalkulasikan dengan sisa pekerjaan.